

Afirma Miguel Díaz-Canel que el bloqueo a Cuba afecta los intereses de todos los países



La Habana, 14 oct (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, afirmó este domingo que el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos daña al pueblo cubano y atenta contra la soberanía y los intereses de los países.

A través de su cuenta en la red social Twitter, el mandatario expresó que lo anterior se debe a la agresiva aplicación extraterritorial de esa política unilateral.

El [#Bloqueo](#) a [#Cuba](#) daña al pueblo cubano, pero también, por su agresiva aplicación extraterritorial, atenta contra la soberanía y los intereses de todos los países. [#UnblockCuba](#) [#NoMasBloqueo](#) [#SomosCuba](#).

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [14 de octubre de 2018](#)

La víspera, Díaz-Canel señaló por esa propia vía que el cerco es el principal impedimento para el progreso económico del país, y enfatizó que se trata del sistema de sanciones económicas más abarcador y prolongado que se haya aplicado jamás contra país alguno.

A pocos días de que la Asamblea General de la ONU vote, el 31 de octubre, por un nuevo proyecto de resolución sobre la necesidad de poner fin al bloqueo, numerosas denuncias surgen dentro y fuera de Cuba para exigir el cese de esa política de Washington. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/173906-afirma-miguel-diaz-canel-que-el-bloqueo-a-cuba-afecta-los-intereses-de-todos-los-paises>



Radio Habana Cuba